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Маргарет Митчелл родилась 
в 1900 году в обеспеченной 
семье в Атланте и полу-
чила блестящее образова-

ние. Амбициозная девушка работа-
ла журналистом-историком в газете 
The Atlanta Journal. Но серьезный 
перелом лодыжки поставил крест 
на журналистской карьере – вра-
чи запретили Маргарет много дви-
гаться. Писать свой знаменитый ро-
ман Митчелл начала от скуки, пока 
восстанавливалась после травмы. 
Муж будущей писательницы Джон 
Марш подарил ей печатную машин-
ку. И простое увлечение растянулось 
на десять лет. На название Митчелл 
вдохновили первые строки из сти-
хотворения Горация поэмы Эрнеста 
Доусона: «Я забыл многое, Цинара; 
унесенный ветром, затерялся в тол-
пе аромат этих роз». 

Права на экранизацию у Маргарет 
выкупили по баснословной по тем 
временам цене – $50 тыс. Писатель-
ница отказалась от участия в созда-
нии фильма, поэтому над адаптаци-
ей сценария работали 17 редакторов, 
в том числе писатель Фрэнсис скотт 

канал в Telegram
«антенна – телесемь».
Присоединяйтесь!@anTennaonroof

«Я подумаю 
об этом завтра»

«Я старалась описать 
женщину, о которой можно 
сказать мало хорошего» – 
так говорила маргарет 
митчелл про Скарлетт 
О’Хару – героиню своего 
романа «Унесенные ветром». 
Его экранизация 85 лет назад 
стала легендарной.

открытая тема
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Продюсер дэвид селзник 
в образе скарлетт видел 
голливудских див 
кэтрин ХеПберн, джоан 
кроуФорд или бетт 
дэвис. также на роль 
Пробовались алисия 
ретт (она сыграла индию 
уилкс, сестру эшли) 
и марселла мартин 
(воПлотила образ кэтлин 
калверт). всего в кастинге 
Приняли участие 1400 
кандидаток. в итоге роль 
зеленоглазой американки 
Получила сероглазая 
англичанка вивьен ли! 
кстати, на монтаже 
сПециалистам Пришлось 
окрашивать глаза актрисы 
в зеленый цвет.

роман вышел в 1936 году, 
в Первый же день было Продано 
более чем 50 тыс. экземПляров. 
за год маргарет митчелл 
заработала $3 млн и Получила 
Пулитцеровскую Премию. 



2–8 декабря 202412

Вы не так давно женились в четвертый 
раз. Правда, что суПруга является ва-
шей Поклонницей?

Лариса Ложкина, 37 лет, 
гинеколог, г. Москва 

– Валя никогда не являлась моей по-
клонницей. Она разве что смотрела 
какие-то сериалы или фильмы с мо-
им участием. Где-то пять месяцев 
тому назад я приехал в поселок Ва-
нино со спектаклем «Сниму кварти-
ру». Валя была одной из зрительниц. 

Я влюбился в нее сразу, как только 
увидел. Понял, что хочу быть с ней. 
На тот момент Валя разошлась с му-
жем, и я уже год был в разводе. По-
этому никто никому ничего плохого 
не делал. Когда начинаешь сравни-
вать свою женщину с другими, сразу 
можно забыть про любовь. Потому 
что появляются мысли, что где-то 
есть лучше и нужно искать. Так у ме-
ня как раз было с предыдущим бра-
ком. А Валя – просто моя Валя.

как вас изменила любовь?
Марина Пустовалова, 45 лет, 

врач, г. Владивосток 
– Любовь безумно влия-

ет на мое творчество, жизнь 
и здоровье. Сейчас я наконец-то 

стал самим собой. Мне больше 
не надо ничего играть и ни под ко-
го подстраиваться. Я чувствую себя 
намного лучше и моложе, стал бо-
лее уверенным в себе. Можно по-
смотреть мои фотографии два года 
назад, где я был бездарным и жир-
ным человеком. Я даже не мог завя-
зать шнурки без одышки, мне стано-
вилось плохо на сцене. Уже думал, 
что скоро умру от инсульта. На муж-
чину всегда влияет женщина, кото-
рая рядом с ним. Я безумно счастлив, 
что у меня есть моя любимая жена 
Валя, благодарю за нее Бога. 

вам тяжело дался развод?
Михаил Тихов, 50 лет, 

спортсмен, г. Одинцово 
– По поводу расставания с бывшей 
женой никаких сложных решений 
не было. Это нормальная жизнен-
ная ситуация. Но не я был иници-
атором расставания, не я пожелал 
разрушить семью. Наоборот, хо-
тел, чтобы все было хорошо. Про-
сто бывшая жена всеми силами ста-
ралась сделать так, чтобы я ушел. 
Но то, что произошло, должно было 
произойти, это правильное действие 
для моей жизни. Я безмерно счаст-
лив, что так случилось. По этому 
ничего сложного в разрыве не бы-
ло. Все в этой ситуации получили 
то, к чему стремились. 

насколько вас легко Порадовать и огорчить?  
Лилия Дорина, 60 лет, г. Нижний Новгород

– Я актер, у меня подвижная психи-
ка, и поэтому меня легко как огор-
чить, так и развеселить. Веселый-то 

«Безумно 
счастлив, 
что у меня есть 
любимая Валя»
Актер константин соловьев ответил на вопросы читателей 
журнала «Антенна». 

вопрос звезде

В следующем
номере вам ответит актер 

николай добрынин.
Присылайте вопросы на почту 

kino@antennatv.ru.
А также пишите,  

кого вы хотели бы увидеть   
в этой рубрике.

– Любовь очень вЛияет 
на мое творчество, 
жизнь и здоровье. 
в 50 Лет чувствую себя 
намного Лучше 
и моЛоже, стаЛ боЛее 
уверенным в себе. 

– Когда увидеЛ ваЛю, 
поняЛ, что хочу быть 
с ней и чтобы она 
стаЛа моей женой.
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очень личное

–Нед авно вы с  му жем отметили 
се д ьму ю годо в щ и н у. на ш л а 
у  вас в  социа льных сетях за-
пись, сделанную в день свадь-

бы: «знакомы с  17 лет и  к 30 реш или рас-
пис аться». то есть вы долгие годы просто 
дружили?

– В  17 лет я  поступила в  ГИТИС, 
а  Василий (актер василий антонов.  – 
Прим. «Антенны») уже учился в нем 
на курс старше. В то время я была 
достаточно полненькой, он же – вы-
соким и худым. Василий начал про-
являть ко мне интерес, ухаживать, 

приглашать на пока-
зы своих отрывков, 
премьеры. Он был 
безумно приятен мне, 
но мы так комично 
смотрелись рядом, буд-
то бы в нем 30 кг, а во 
мне 80… К  тому же 
тогда, в 17 лет, мне бы-
ло немного не до рома-
нов. В  общем, не сло-
жилось. Тем не менее 

я следила, с кем встречался Василий, 
мы где-то пересекались, не терялись. 
Но, когда оба закончили обучение, 
жизнь нас развела. 

– как же судьба вас связала снова? 
– Это случилось уже спустя годы.  
Нам обоим тогда было по 27 лет. Я на-
чала сниматься в сериале «Возвраще-
ние Мухтара» и в какой-то момент, 
когда съемки перенесли в  Минск, 
надолго уехала туда. Василий в  то 
время работал в «Останкино» на од-
ном из телеканалов. Однажды утром 
он приехал в телецентр в плохом на-
строении, зашел в лифт, там рабо-
тал телевизор. «Слышу знакомый 
приятный голос, поворачиваюсь 
и понимаю, что это ты», – рассказал 
он мне. По НТВ тогда как раз пока-
зывали «Мухтара». Василий в  тот 
же день нашел меня в  социальных 
сетях, и  началась переписка, кото-
рая растянулась на несколько недель 
или даже месяц. Мы договорились, 
что когда я окажусь в Москве в свой 
выходной, то обязательно встретим-
ся. Так и получилось. Пересеклись 
вечером в  ресторанчике. Я  сидела, 

«Все шло настолько идеально, что в какой-то момент 
я испугалась и выдала Василию: «Давай договоримся. У нас 
с тобой все несерьезно», – вспоминает актриса сериала 
«Скорая помощь» светлана брюханова.

«В Занзибаре 
прятал кольцо 
в чемодане» 

ДОСЬЕ

родилась: 8 декабря 
1987 года в г. Пушкино, 
Московская обл.

образование: гиТис.

карьера: сыграла в Таких 
сериалах, как «возвращение 
МухТара – 9», «МухТар. 
новый след» (10–12-й 
сезоны), «скорая ПоМощь» 
(с 5-го сезона), «ой, Ма-
Моч-ки! – 2», «сПециалисТ», 
«как ПриручиТь лису» и др. 

– Я очень
благодарна 
гоше КуценКо 
за его 
поддержКу, 
но мне сложно 
сниматьсЯ 
с ним в «сКорой 
помощи», 
потому что он 
постоЯнно менЯ 
смешит.
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как стать счастливой

–С 5 декабря в прокат выходит ко-
медия «Ура лочк а». вы родом 
с се в е ра, и г е р о и н ю ф и л ь м а 
л анУ жизнь забрасывает в эти 

кра я. приятно ок а заться внУ три такой род-
ной истории? 
– Когда я получила сценарий и нача-
ла его читать, то первое, что броси-
лось в глаза, – это название города 
Лабытнанги, то есть действие про-
исходит на моей родине, на Край-
нем Севере, в Ямало-Ненецком ав-
тономном округе, где температура 
падает до –58. Встретить в сценарии 
столь отдаленные места – очень ред-
кий случай. А когда я поближе изу-
чила героиню, то поняла, что знаю 
про нее все и даже больше, и именно 
с этими словами пришла на кастинг. 
«Уралочка» – это история современ-
ной девушки, которая приобрела 
мужскую закалку и характер в пого-
не за успешным успехом в карьере. 
Думаю, сегодня это про большин-
ство женщин. «Выйти замуж, родить 
ребенка, я девушка, я могу быть сла-
бой» – все это словно вычеркнулось 
из матрицы современных девчонок. 
Теперь они живут под девизом «Я са-
ма создам свой мир!». Через героев 
этой картины мы сможем напомнить 
зрителям, что мужчины и женщины 

«Со сложными 
конфликтами 
сразу обращаемся 
к семейному психологу»
«Когда вы занимаетесь 
общим бизнесом и делом, 
оставаться по-прежнему 
любящими друг друга 
мужем и женой – отдельное 
искусство. Но для нас семья 
и отношения – это самый 
большой любимый труд 
на свете», – говорит певица 
и актриса валерия астапова.

– Я придерживаюсь позиции, 
что в отношениЯх стоит 
не переставать изучать друг 
друга, устраивать свиданиЯ 
и приходить на них так, будто 
ты ничего не знаешь о своем 
партнере. вспомните, как 
вначале вы старались друг 
другу понравитьсЯ каждый 
день! любовь заслуживает 
самой внимательной заботы 
и усилий в этой жизни, ибо нет 
ничего сильнее.


